



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

„Können Bilder Sünde sein?“

Die „Macht der Bilder“ – so lautet das Thema für den Neujahrsempfang des Evangelischen Kirchenkreises am 25. Januar 2015 in Nordwalde

Steinfurt/Nordwalde (Münsterland), 6. Januar 2015 – Zu allen Zeiten hatten Bilder Macht über Menschen. Von den kraftvollen Bildern der Bibel über die Malereien des Mittelalters bis hin zur modernen Bilderflut in der digitalen Welt. „Bilder beherrschen unsere Träume und unsere Wirklichkeit“, meint Superintendent Joachim Anicker, leitender Theologe des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken. Dieser „Macht der Bilder“ spürt am Sonntag, 25. Januar 2015, ab 15 Uhr der Neujahrsempfang des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken sowie des Fachbereiches Bildung und Erziehung nach. In der Evangelischen Jugendbildungsstätte in Nordwalde läutet der Empfang zugleich das Themenjahr 2015 ein. Auf dem Wege zum Reformationsjubiläum 2017 ist das kommende Jahr innerhalb der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) überschrieben mit dem Titel „Reformation. Bild und Bibel“.

Mit ihrem Impulsvortrag „Können Bilder Sünde sein?“ führen Oberstudienrätin i.R. Elisabeth Schulze ten Berge aus Steinfurt sowie Pfarrer i.R. Dr. Reinhold Hemker aus Rheine in die Bildergeschichte des Christentums ein. Dabei berichten die Referenten aus dem regionalen Arbeitskreis „Kulturgut Bibelfliesen“ zugleich über Bibelfliesen-Funde in historischen Gebäuden im Kreis Steinfurt sowie die in Steinfurt-Burgsteinfurt beheimatete Bibelfliesen-Dauerausstellung und seine Bedeutung für die regionale Kulturlandschaft. Der Neujahrsempfang richtet sich an Freunde und Förderer des Evangelischen Kirchenkreises, an haupt- und ehrenamtlich Mitarbeitende sowie an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, gleich welcher Konfession.

20 Zeilen à 81 Anschläge

Bildunterschrift: Logo des Themenjahres „Reformation. Bild und Bibel“ (Logo: EKvW – Abdruck honorarfrei).

Bildlink: <http://t1p.de/bild>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 86.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de